
金泉 婦貴子  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ コロナ禍での 1年間で見えてきたことは   （４５分） 

 

 新型コロナウイルス感染症の拡大から既に１年が経過し、いまだ

に、収束の目途が付きません。この間２度にわたる緊急事態宣言が

発令されています。感染への不安と、制限された日常生活は、全て

の人々を苦しめ、生活が一変しました。新しい生活スタイルも徐々

に慣れてきたとはいえ、心身ともにこれまでとは何かが違う日々が

繰り返されています。このような状況の中、この１年間で何がどの

ように変化してしまったのか、そして、何が見えてきたのか。行政

として、市民としてのこれからの暮らしの在り方、さらには、次へ

のステップにつなげていくために、これまでの在り方を見直してい

くことも必要ではないでしょうか。以下の事項について質問しま

す。 

 

（１） 行財政について 

（２） 経済対策について 

（３） 地域・コミュニティについて 

（４） 教育現場について 

（５） 子ども、子育て世代について 

（６） 高齢者対策について 
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